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La	  vie	  du	  serviteur	  de	  l’officier	  romain	  ne	  tenait	  qu’à	  un	  fil,	   lorsque	  Jésus	  le	  guérit.	  Mais	  
lorsque	  Jésus	  rencontre	   la	  mère	  de	  ce	   jeune	  homme,	  c’était	  déjà	  trop	  tard,	   la	  mort	  avait	  
déjà	  frappé.	  	  	  
	  
La	  compassion	  de	  Dieu	  
La	  foule	  de	  personnes	  qui	  suivaient	  Jésus	  rencontre	  la	  foule	  qui	  allait	  aux	  funérailles.	  Le	  
paradoxe	  ne	  peut	  pas	  être	  plus	  grand.	  Il	  s’agit	  en	  effet	  de	  la	  vie	  qui	  rencontre	  la	  mort	  à	  la	  
porte	  de	   la	  ville.	  La	  mère	  du	   jeune	  défunt	  avait	   le	  cœur	  brisé	  et	  avait	   toutes	   les	  raisons	  
pour	  être	  dans	  cet	  état.	  Elle	  se	  retrouvait	  en	  effet	  seule	  au	  monde	  et	  son	  avenir	  était	  bien	  
incertain.	  Mais	  Jésus	  fut	  rempli	  de	  compassion	  à	  son	  égard	  –	  	  il	  s’agit	  là	  d’une	  compassion	  
vraiment	  profonde	  de	  Dieu	  pour	  ceux	  dont	  la	  vie	  a	  été	  ravagée	  par	  le	  péché.	  	  	  
	  
Mais	  Dieu	  montre	   la	  même	  compassion	  pour	  tous	  ceux	  qui	  se	   tournent	  vers	   lui	   :	  que	  ce	  
soit	  pour	  la	  première	  fois,	  ou	  lorsque	  l’on	  se	  repent	  de	  nos	  péchés.	  Et	  c’est	  bien	  pour	  cela	  
que	  Jésus	  est	  venu	  :	  pour	  supprimer	  le	  péché	  et	  la	  mort	  avec	  la	  compassion	  de	  Dieu.	  	  
	  
La	  mort	  est	  vaincue	  
Jésus	  toucha	  le	  cercueil	  dans	  lequel	  le	  jeune	  défunt	  était	  porté.	  Ce	  qui	  démontre	  bien	  qu’il	  
a	  la	  volonté	  de	  se	  rendre	  impur	  pour	  nous.	  Il	  dit	  au	  jeune	  homme	  de	  «	  se	  lever	  »,	  ce	  que	  le	  
défunt	  fit	  aussitôt	  !	  Jésus	  est	  plus	  puissant	  que	  la	  mort	  et	  rends	  le	  jeune	  homme	  à	  sa	  mère.	  
Dieu,	  dans	  sa	  compassion,	  est	  prêt	  à	  annuler	  les	  effets	  destructeurs	  du	  péché.	  	  	  
	  
Cependant,	  la	  vie	  n’est	  pas	  toujours	  faite	  de	  “happy	  end”	  de	  ce	  genre.	  Le	  péché	  et	  la	  mort	  
continuent	   de	   faire	   des	   ravages	   dans	   les	   vies	   des	   individus	   et	   des	   familles.	   Alors	   où	  
pouvons-‐nous	  trouver	  l’espoir	  ?	  Jésus	  dit	  clairement,	  que	  la	  mort	  n’a	  droit	  qu’à	  un	  temps	  
limité.	   Quelqu’un	   de	   plus	   grand	   existe.	   Ainsi,	   comprendre	   que	   Jésus	   a	   triomphé	   sur	   le	  
péché	  et	  sur	  la	  mort,	  par	  sa	  propre	  mort	  et	  résurrection,	  nous	  procure	  la	  force	  nécessaire	  
pour	  affronter	  la	  vie	  et	  la	  mort.	  	  
	  
Dieu	  a	  visité	  son	  peuple	  
La	  première	  réponse	  des	  gens	  est	  la	  peur,	  mais	  elle	  fait	  rapidement	  place	  à	  une	  louange	  à	  
la	  gloire	  de	  Dieu,	  lorsqu’ils	  réalisent	  ce	  que	  Dieu	  a	  fait	  pour	  eux	  par	  Jésus.	  La	  procession	  
funéraire	  devient	  une	  fête	  remplie	  de	  louanges	  !	  Ils	  reconnaissent	  que	  Jésus	  est	  un	  grand	  
prophète	  tel	  qu’Elie,	  qui	  avait	  aussi	  ressuscité	  le	  fils	  d’une	  veuve.	  Mais	  Jésus	  est	  plus	  qu’un	  
grand	  prophète.	  Ils	  déclarent	  que	  “Dieu	  a	  visité	  son	  people”,	  ne	  se	  rendant	  sans	  doute	  pas	  
compte	  de	   la	   justesse	  de	   leurs	  paroles	   !	  Dieu	  a	  envoyé	  son	  fils	  unique	  pour	  mourir,	  afin	  
qu’ils	  aient	  la	  vie.	  Sa	  vie	  contre	  notre	  vie	  ;	  la	  vie	  du	  fils	  unique	  de	  Dieu	  contre	  la	  vie	  du	  fils	  
unique	  de	  cette	  femme.	  	  
	  
L’image	   de	   cette	   procession	   funéraire	   qui	   tourne	   en	   fête	   à	   la	   gloire	   de	   Dieu	   est	   une	  
magnifique	  image	  de	  ce	  que	  Jésus	  est	  venu	  faire	  !	  Il	  n’y	  a	  aucune	  raison	  de	  rester	  dans	  ce	  
cortège	  funéraire,	  nous	  pouvons	  sortir	  de	  notre	  état	  de	  tristesse	  intérieure	  pour	  vivre	  une	  
vie	   avec	   le	   cœur	   rempli	  de	   reconnaissance	   lorsque	  nous	   commençons	  à	   comprendre	   ce	  
que	  Jésus	  a	  fait	  pour	  chacun	  d’entre	  nous.	  	  	  
	  
Le	   prophète	   Esaïe	   l’a	   si	   bien	   dit	   :	   Jésus	   est	   venu	   pour	   “consoler	   tous	   les	   affligés	   ;	   pour	  
donner	  à	  ceux	  de	  Sion	  qui	  mènent	  le	  deuil	  l’ornement	  au	  lieu	  de	  la	  cendre,	  l’huile	  de	  joie	  
au	  lieu	  du	  deuil,	  un	  vêtement	  de	  louange	  au	  lieu	  d’un	  esprit	  abattu.”	  (Esaïe	  61.2-‐3)	  

Annule	  les	  funérailles	  !	  	  
Luc	  7:11-‐17	  


